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WHAT WE KNOW:
	
CE QUE NOUS SAVONS :
	

	The FDA full approved the Pfizer COVID-19 vaccine for everyone 16 years+

	
La FDA a entièrement approuvé le vaccin Pfizer COVID-19 pour toutes les personnes âgées de 16 ans et plus
	

	WHAT IT MEANS:
	
CE QUE CELA VEUT DIRE :
	

	Experts have the highest confidence the Pfizer vaccine is safe and effective. Get vaccinated today.
	
Les experts ont la plus grande confiance que le vaccin Pfizer est sûr et efficace. Vaccinez-vous dès aujourd'hui.
	

	<Post Copy>
The Pfizer COVID-19 vaccine is now fully approved by the FDA! 🎉 And the national immunization advisory group also recommends it. This means it meets the highest possible standards of safety. If it’s the news you’ve been waiting for, get vaccinated today.
	

Le vaccin Pfizer contre la COVID-19 est maintenant entièrement approuvé par la FDA ! 🎉 Et le groupe consultatif sur la vaccination nationale le recommande également. Cela signifie que le vaccin correspond aux normes de sécurité les plus élevées possibles. Si c'est ça la nouvelle que vous attendiez, vaccinez-vous dès aujourd'hui.
	





